
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

How の単独用法には二つの意味があります。 

①「どのようにして」：方法を尋ねる。 

② 「どんなぐあいで」:(健康や天候などが)どんな状態かを尋ねる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

English  
in Your Pocket 

How do you know…? 
 

A: How do you know 
John? 

B: We met at a party 
last year. 

 A: ジョンのことをどうして知っているの？ 
B: 去年パーティーで会いました。 

Week 
17 

…を何で知ってるの？ 



 

ここで日本語を英語にしようと思うと whyを使ってしまいますが 

Why do you know…とは言わないので気をつけましょう！ 

 

便利な使い方として、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例えば、 

 

A: Shirley’s going to break up with John. (シャーリーはジョンと別れるつもりみたい。) 

B: How do you know that? (どうして知っているの？) 

A: She told me the other day. (彼女が先日言ってたよ。) 

 

 

⇒次回の更新は 10月 22日（月）です。お楽しみに！ 

 

 

How do you know that? 

 なんでそれ知ってるの？ 


